



えいなん

動物ふれあい教室



学校で飼っているうさぎの「チャロ」と連れてきていただいた「ジャイ子」と1年生の子どもたちがふれあいました。最初はおそろおそろだった子どもたちも慣れてきてだっこする姿が見られました。

おいもの会



祖父母の方に来ていただいて、1年生が花壇で穫れたサツマイモを使って「おいもの会」を行いました。この会を楽しみに、子どもたちは準備を進めてきました。「おにまんじゅう」がとても上手にできて大満足の様子でした。心温まる会になりました。祖父母や保護者の皆様ありがとうございました。

栄南保育所の年長さんが青パト車に絵を描きました。青色パトロールの方たちは毎日午後3時頃に回って、子どもたちが安全に帰っているか見守りをしてくださっています。ありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。

学校の様子 他



26日(木)に就学時健診が行われました。来年度入学する子どもたちが保護者の方と一緒に来校し、5年生が子どもたちのお世話をしました。初めての学校に不安もあったと思いますが、保育所の友達と一緒になので、どの子も楽しそうでした。5年生が上手に付き添って、健診を受けてもらうことができました。

